



Fuchu 70th Anniversary
歴史が息づく。
未来が芽吹く。

府中市子ども議会を開催しました

市制施行70周年を記念して「府中市子ども議会」を開催しました。これは、市内在学の中学生が子ども議員となり、市議会の仕組みや流れを体験的に学ぶことで市政への関心を深めてもらうことを目的として開催したもので、12校から推薦された24名の生徒が子ども議員として活動しました。

子ども議員を務める生徒は、日頃自分たちが感じている身の回りの不思議に思うことや疑問について見つけ直し、それを「一般質問」という実際の市議会で行われている仕組みにのって質問し、現職の市議会議員が市の取組や今後の方向性について答弁しました。

7月23日(火) 事前交流会

本会議に先立ち、一般質問の内容をよりの確に捉えるとともに、答弁を受けての自身の考えを整理するための機会として、子ども議員と市議会議員との交流会を開催しました。

7月29日(月) 本会議

子ども議長の開会宣告後に一般質問が始まると、子ども議員は、それぞれの出番で大人顔負けの質問を行い、他の子ども議員の出番でも質問や答弁についてメモを取るなど熱心に耳を傾けており、良い緊張感の中、会議が進行しました。

子ども議会の特設HPはこちら▼



令和6年第3回定例会

令和5年度各会計の決算を認定 一般会計歳出総額1257億円

令和5年度の決算は、歳入歳出予算総額1299億1247万6000円に対し、歳入決算額は1283億2828万9000円で、執行率は98.8%、歳出決算額は1257億2544万1000円で、執行率は96.8%です。その結果、歳入歳出差引額は26億284万8000円となり、このうち1億8300万円については、法の規定により公共施設整備基金に編入しています。

令和6年度一般会計補正予算

この議案の提出に当たり、市長から「歳出では、第7次府中市総合計画の2年目を迎え、これまでの市政運営の成果を踏まえながら、『地域でつながる安心の絆』『未来を担うひとの育み』『活気に満ちたにぎわいと魅力』をテーマに各種施策を積極的に展開するとともに、長期化する新型コロナウイルス感染症への対応や原油価格・物価高騰対策等として、市民生活と地域経済活動を支える施策を継続し、現状と将来を見据えた財源の配分を行いながら、健全財政の維持にも努めた」との説明がありました。

9月19日から9月26日にかけて開催された決算特別委員会、慎重な審査が行われ、9月30日の本会議において、賛成・反対討論を行い、採決の結果、賛成多数で令和5年度一般会計歳入歳出決算は認定されました。(関連記事2・3面)

意見書(要旨)

◎沖縄米空軍兵による少女誘拐・暴行事件に抗議する意見書

沖縄県嘉手納基地所属の米空軍兵が、少女を誘拐し性的暴行を加えたとして令和6年3月に起訴されたが、政府は沖縄県に通知しておらず、同県は6月の新聞報道で初めて事件を知ることとなった。沖縄県では米兵等の犯罪が繰り返されており、平成9年に地域社会への新たな通報ルールとして「在日米軍に係る事件・事故等発生時における通報手続」が定められたが、他の都県を含めて守られていないことが今回の問題から明らかになった。

人事議案

定例会最終日の本会議に、市長からオンブズパースンの委嘱の同意を求める議案が提出され、次の方々が同意されました。

田中 嘉彦 氏
菅井 紀子 氏

市制施行70周年記念 第2回

議場コンサート

11月29日(金)に開催します

詳細は8面または市議会ホームページをご覧ください

